



ARCHICOFRADIA STMO. SACRAMENTO TORRIJOS

PINCELADAS DE LA ARCHICOFRADÍA ¿Sabías que...?

La Archicofradía: “Pajecillos de la Procesión del Corpus Christi”

Jesús dijo: “Dejadlos, no impidáis a los niños acercarse a mí, de los que son como ellos es el reino de los cielos.” (Mateo 19,14)

En nuestra Archicofradía contamos con niños cofrades, ¡qué gran ejemplo de inocencia para poder acercarnos a Jesús Sacramentado! Debemos hacernos pequeños como ellos para entrar en el reino de los cielos.

Desde el año 2008 en la festividad del Corpus Christi, con motivo de los 500 años de la creación de la Archicofradía, comenzaron unos niños a vestirse de pajecillos como réplica que se hacía en la procesión del Corpus de Toledo desde el siglo XVIII.

Lucen unos trajes confeccionados por el Taller de Empleo “María de Padilla de Torrijos”.

Un grupo de niños y niñas van arrojando pétalos de flores delante de la custodia, vestiduras barrocas, vistiendo zapato negro, y en el mismo tejido de Alhama, el calzón corto, hasta la rodilla, terminando en puntillas y corpiños ceñido; sobre la espalda llevan un capillo de raso. El colorido de los trajes puede variar entre el oro, azul celeste, y grosella, todos ellos con hilos de plata formando dibujos de flores. Sobre la cabeza se colocan una cofia del mismo tejido que el corpiño, con un gran plumón blanco. Sujetan la cestita, de fino mimbre, que cuelga del cuello por una cinta blanca, portadora de las flores.

Siempre van cerca de la carroza, que porta la custodia con el Santísimo Sacramento.
¡Qué privilegio tan grande tienen!

Jesús nos invita a ser como ellos, para que podamos disfrutar de Su Presencia Soberana y poder alabarle.

¡Alabado sea el Santísimo Sacramento!